

Appendix 1

ORIGINAL VERSION – FRENCH

GUIDE D'ENTRETIEN

- Présentation, annonce du projet, demande d'autorisation d'enregistrer.

A-Généralités/contexte.

- Sexe H/F, âge
- Depuis combien de temps êtes-vous suivi par le Dr ... ?
- L'avez-vous déclaré comme médecin traitant ?
- A quelle fréquence consultez-vous votre médecin ?
- En général quels sont vos motifs principaux de consultation (renouvellement d'ordonnance, pathologie aiguë, autre)

B- Questionnaire

1- Concernant la façon dont vous avez appris le départ en retraite de votre médecin traitant.

- Racontez-moi comment vous avez appris le départ en retraite de votre médecin
- Auriez-vous aimé l'apprendre d'une autre manière et si oui quelle aurait été la meilleure façon d'après vous ?

2- Concernant votre ressenti personnel, votre état d'esprit

- Comment avez-vous réagi à l'annonce de son départ en retraite ?
- Cela va-t-il changer quelque chose pour vous ?
- Qu'est-ce que cela représente pour vous ?
- Avez-vous déjà pensé au fait qu'il puisse partir à la retraite ?

3-Concernant votre suivi médical à l'avenir (une fois que votre médecin traitant sera parti en retraite):

- Comment voyez-vous votre prise en charge médicale dans les mois/ années à venir ?
- Avez-vous envisagé de voir un autre médecin avant le départ de votre médecin traitant ?
- A votre avis, comment va être assuré le suivi de votre dossier médical? La continuité des soins?

4- discussion du sujet avec l'entourage.

- Avez-vous parlé du départ en retraite de votre médecin traitant à votre entourage (famille, amis, votre médecin traitant lui-même...) et si oui que vous ont-ils répondu?

5- Concernant le départ en retraite des médecins généralistes d'une manière générale:

- Qu'attendez-vous d'un médecin généraliste quand il part à la retraite ?
- Pour vous, un médecin généraliste est-il dans le devoir de rediriger ses patients vers un autre confrère lorsqu'il part en retraite?

6- Y a-t-il des choses que l'on n'a pas abordées au cours de l'entretien que vous aimeriez rajouter concernant votre vécu sur le départ en retraite de votre médecin traitant?

TRANSLATED VERSION IN ENGLISH

INTERVIEW GUIDE

- Presentation, explanation of the project, request for authorization to record.

A-General/context.

- Gender M/F, age
- How long have you been followed by Dr...?
- Have you declared him as your attending physician?
- How often do you see your doctor?
- In general, what are your main reasons for consultation (prescription renewal, acute pathology, other)

B- Questionnaire

• 1- *Concerning how you learned of the retirement of your attending physician.*

- Can you tell me how you found out about your doctor's retirement
- Would you have liked to learn it another way and if so, what do you think would have been the best way?

2- *Concerning your personal feelings, your state of mind*

- How did you react to the announcement of his retirement?
- Will this change anything for you?
- What does this mean to you?
- Had you ever thought about the fact that he might retire?

3- *Concerning your medical follow-up in the future (once your attending physician has retired):*

- How do you see your medical care in the months/years to come?
- Have you considered seeing another doctor before your treating doctor leaves?
- In your opinion, how will your medical file be monitored? Continuity of care?

4- *Discussion of the subject with those around you.*

- Have you spoken about the retirement of your attending physician to those around you (family, friends, your attending physician himself, etc.) and if so, what did they respond to you?

5- *Concerning the retirement of general practitioners in general:*

- What do you expect from a general practitioner when they retire?
- For you, does a general practitioner have a duty to redirect his patients to another colleague when he retires?

6- *Are there things that were not covered during the interview that you would like to add regarding your experience with the retirement of your attending physician?*